

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. März 2023

Demo in Berlin: „Es ist 5 vor 12 im Tarifkonflikt“

Am Dienstag nahmen mehr als 1.000 Eisenbahnerinnen und Eisenbahner an einem Demonstrationzug durch Berlin teil. Darunter auch eine Delegation aus dem Ortsverband Rhein-Neckar.



Die EVG-Verhandlungsführerin und der EVG-Verhandlungsführer, Cosima Ingenschay und Kristian Loroach, erläuterten die Forderungen von 650 Euro, bei einer Laufzeit von 12 Monaten und forderten die Arbeitgeber auf, ihre bisherige Blockadehaltung aufzugeben.

Die Arbeitgeber müssen schnellstmöglich ein verhandlungsfähiges Angebot vorlegen, um die Kolleginnen und Kollegen aus den rund 50 an der Tarifrunde beteiligten Unternehmen entsprechend wertzuschätzen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer quittierten lautstark die Forderungen und machten deutlich, dass sie hinter diesen stehen. Gemeinsam geht mehr! Tarifrunde 2023.



[Alle Bilder anzeigen »](#)